

Mitgliederbrief 2/2018

November 2018

Liebe Mitglieder, liebe Paten und Spender, liebe Freundinnen und Freunde unserer Partnerstadt Polozk, wir bereiten uns aktuell auf unsere Weihnachtsaktionen und auf den Jahresempfang am 18. Januar 2019 vor.

➤ **Rückblick auf die Reise in die Partnerschaft Polozk vom 26. Mai – 02. Juni 2018**

Bei zahlreichen Begegnungen der 15 köpfigen Delegation bildeten menschliche Kontakte einen wichtigen Schwerpunkt. Die Tageszeitungen haben in Friedrichshafen und in Polozk sehr ausführlich darüber berichtet. Neben den Gesprächen mit dem Oberbürgermeister N. N. Schewtschuk im Polozker Rathaus, den Partnervereinen (Tschernobyl-Echo, Strumok – Eltern mit behinderten Kindern, Union der Belarussischen Frauen, Rollstuhlfahrervereinigung) wurde feierlich ein gemeinsames Projekt des Freundeskreises Polozk und der Union der Belarussischen Frauen:

Projekt: „Begegnungsstätte für einsame Menschen“ gestartet.

Ziel der Begegnungen ist es im Gespräch zu unterschiedlichen Themenschwerpunkten einsame Menschen zusammenzubringen, um ihnen den Alltag zu erleichtern und Kontakte zu fördern.

Da das Schuljahr in Belarus am 31. Mai zu Ende geht, konnten wir die Feierlichkeiten „Letzter Schultag / Letzte Schulglocke“ und den „Internationaler Weltkindertag“ miterleben. Vierundfünfzig Schulranzen hat der Freundeskreis den Kindern aus bedürftigen Familien für das neue Schuljahr übergeben.

Weitere Spenden und Übergaben fanden statt:

- ein Laptop für das Projekt „Otkrovenie“ für die Babybedenkzeit-Puppen
- Wärmeflaschen im Kuscheltier (Spende der Fam. Löffler) für die Kindern im Sozialwaisenhaus
- eine Smarttafel für das Projekt „Otkrovenie“ (Geschenk von Jürgen Binder)

➤ **Reisegruppe aus Polozk vom 11. – 18. Juli 2018 auf private Einladung**

Die Rückmeldungen der Gäste waren sehr positiv. Vom Verein wurden das gemeinsame Sommerfest, Schifffahrt zum Abholen des Seehasen, Besuch der Seehasenfesteröffnung mit Seehasentheater, eine Fahrt zur Birnau und auf den Affenberg, der gemeinsame Abschiedsabend sowie die Einladungs- und Reiseformalitäten organisiert.

Fünfzehn Schulranzen, Spende der Kinder der Grundschule Schnetzenhausen, wurden nach Polozk für die Kinder der Schule Nr.18 mitgenommen und übergeben.

Dank an die Gastfamilien für die Betreuung, Unterbringung und Mitgestaltung des Aufenthaltes unserer Freunde.

➤ **Neue Visumbestimmungen in Belarus**

Der Erlass des Präsidenten von Belarus vom 24.07.2018 besagt, dass Personen für 30 Tage visumfrei über den Flughafen Minsk ein- und ausreisen dürfen. Ein gültiger Reisepass, die Auslandsrankenversicherung sind verpflichtend und die An- und Abmeldung z.B. im Hotel ratsam.

➤ **Ehrenvorsitzender Postum**

Bei der Mitgliederversammlung am 28.06.2018 wurde Herrn Karl Bachmann postum eine nachträgliche Ehrung für seine langjährige Tätigkeit als Vorsitzender und Mitbegründer des Partnerschaftsvereins „Freundeskreis Polozk e.V.“ durch die anwesenden Vereinsmitglieder bestätigt und ausgesprochen.

➤ **Anpassen des jährlichen Mitgliedsbeitrages:**

5,00 €	Schüler, Studenten, Auszubildende
7,50 €	Rentner
15,00 €	Einzelperson
20,00 €	Familien (unabhängig von der Personenzahl)
25,00 €	Vereine
60,00 €	Firmen u. sonstige juristische Personen
	Frei wählbarer Beitrag über obige Festlegungen hinaus

Unser jährlicher Mitgliedsbeitrag ist seit der Vereinsgründung unverändert. Wenn Sie den Wunsch nach Änderung Ihres Mitgliedsbeitrages haben (z.B. Rentneralter, Einzelperson statt Familie, etc.), dann wenden Sie sich bitte an die Vorsitzenden.

➤ **Weihnachtsaktion 2018**

Auch dieses Mal bitten wir wieder um Spenden für: das Projekt: „Begegnungsstätte für einsame Menschen“, die Unterstützung der Rollstuhlfahrervereinigung und für Menschen mit niedrigem Einkommen. Dank der guten Zusammenarbeit mit unseren Kooperationspartnern in Polozk sind wir sicher, dass das Geld verantwortungsbewusst verwendet wird. Auch wenn die Not in Polozk allgemein nicht mehr so groß ist, fallen doch immer noch viele Menschen durch soziale Netzwerke.

Als Anlage fügen wir hoffnungsvoll einen entsprechenden Überweisungsträger bei.

➤ **Weihnachtspost für Polozk**

Im Dezember ergibt sich eine Möglichkeit Briefe (ohne Geldbeträge) nach Polozk mitzugeben. Bitte die Post bei den Vorsitzenden bis zum 10. Dezember abgeben.

➤ **Seeweihnacht vom 30. November – 21. Dezember 2018**

Bitte besuchen Sie uns auf dem Weihnachtsmarkt vom **Freitag, 30. November bis Dienstag, 04. Dezember** auf dem Buchhornplatz in Friedrichshafen.

➤ **Weihnachtsgebäck** Da unser Weihnachtsgebäck auf der Seeweihnacht sehr gefragt ist, bitten wir Sie herzlich wieder um Ihre Gebäckspenden. **Der Termin zum Einpacken** ist am 29. November um 17.00 Uhr im Dorfwiesen Kindergarten.

Mit herzlichen Grüßen und Vorweihnachtswünschen
Elvira Müller und Hubert Weiß